

EVALUACIÓN DEL GRUPO 18: APRENDIZAJE Y ENSEÑANZA

1. Valorar la reflexión y desarrollo de competencias en torno a los contenidos propios del módulo. 40%. 9,5

Consideramos que este grupo cumple a la perfección los objetivos propuestos en esta asignatura, puesto que en su página podemos encontrar una amplia variedad de apartados en los que se tratan la mayoría de los temas tratados en clase y otros muchos relacionados con la actualidad educativa.

2. Apreciar el trabajo complementario desarrollado en el LMS y en la red social Twitter. 20%. 9

En este aspecto esta página es también muy completa, puesto que vemos que tanto en las redes sociales como en los diversos apartados hay bastantes aportaciones y enlaces extras, que complementan a los temas abordados en clase. Lo único que echamos en falta es el aspecto que el profesor comentó en clase de que debíamos involucrar en nuestro a alguien en contacto directo con la docencia, para comprobar cómo funcionan en la práctica todos los aspectos que hemos tratado.

3. Constatar la creatividad y aportaciones reflexivas en el proceso de desarrollo del LMS. 10%. 9

Consideramos muy positivo el hecho de que a menudo sus reflexiones estén enfocadas a crear un debate a través de un foro, pero por otro lado creemos que en algunas ocasiones se delega en exceso la reflexión en los usuarios de la página, y la opinión de los miembros del grupo no es demasiado profunda a nivel personal.

4. Reseñar la asistencia, compromiso, participación e implicación para con el grupo y el módulo en general. 30%. 10

En este sentido no tenemos ninguna crítica, porque consideramos que el grupo ha estado muy implicado y comprometido con la clase, y se ha mostrado muy participativo.

NOTA FINAL : $3,8+1,8+0,9+3=9,5$

Observación transversal personal (sin nota).

Hemos podido observar que la evaluación de nuestro grupo fue subida el día 19 de Diciembre, por lo que no estaba completamente terminada y nos faltaban algunos aspectos por subir. Sin ánimos de excusarnos, creemos que no han tenido en cuenta que nuestro grupo sufrió una ruptura a mitad del desarrollo de la asignatura, y que tuvimos que lidiar con algunos problemas de grupo que probablemente ellos no tuvieron. Creemos que tampoco han tenido en cuenta que nuestro grupo ha quedado en sólo dos personas. Ambas tenemos deberes laborales, e intentamos por todos los medios que esto no afecte a nuestra vida académica, pero es el motivo por el que el gestor de contenido ha estado sin acabar de actualizar hasta el día de la entrega. Creemos que es un gesto cordial hacia el resto de grupos dejar la evaluación para el final y realizarla el día 20, para tener la amabilidad de darles tiempo para dar los últimos retoques.

Como última observación, hemos percibido cierta falta de autocrítica o exceso de autoadulación, que si bien no tiene ninguna repercusión en la evaluación que hemos hecho de su gestor y su grupo, porque creemos que es lo justo, a nivel personal nos llama la atención.